

viernes 17 de abril de 2015

El Alcalde de Antequera preside la apertura oficial del X Congreso de Derecho Mercantil y Concursal de Andalucía que se desarrolla este fin de semana en nuestra ciudad

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha presidido en la tarde de este jueves 16 de abril el acto de apertura de una nueva edición del Congreso de Derecho Mercantil y Concursal de Andalucía, que organiza anualmente la Asociación de Expertos en Derecho Financiero y Mercantil de Andalucía (EXFIMER).



De hecho, se conmemora el décimo aniversario del desarrollo de estos simposios en nuestra ciudad, que en esta ocasión tratarán sobre "Nuevas Perspectivas del Derecho de Insolvencia". Más de 400 especialistas procedentes de toda España se congregan en nuestra ciudad hasta el próximo 18 de abril, en un congreso que acoge de nuevo el Hotel Antequera.

Además del alcalde Manolo Barón, han estado presentes en el acto de apertura Enrique Sanjuán y Muñoz y Fernando Caballero García, Directores del Congreso, Pablo Franco Cejas, presidente de Exfimer y de la Mesa del congreso, Aurelio Gurrea Chale presidente del Colegio de Titulares Mercantiles y Empresariales de Málaga y

Vicepresidente de Exfimer, Juan Carlos Robles Díaz, presidente del Consejo Andaluz de Colegio de Economistas, Eduardo Molina, Presidente A.T. 11ª del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España, y José Manuel González Quintana, Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Antequera.

